

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 25. September 2012

Bericht der AG Jugend

Protokollnotiz Nr. 0087

Protokoll der Sitzung am 18.09.2012, 17:30 bis 18:20 Uhr, Freudenbergstraße 120c

Teilnehmer: Herr Groth, Frau Neudeck, Herr Richters

Entschuldigt: Frau Paufler

1. Schiersteiner Jugendtag 2013

Als Termin wurde Samstag, der 29.06.2013, festgelegt. Die Veranstaltung soll kürzer und kompakter werden als früher, etwa von 14 bis 18 Uhr. Herr Richters stellte den neu gestalteten Internet-Auftritt www.jugendtag-schierstein.info vor, der in den nächsten Wochen noch erweitert wird. Frau Neudeck fragt beim Verschönerungsverein (Herrn Seidensticker), ob uns wieder zwei Kästen mit Stromanschlüssen zur Verfügung gestellt werden können. Herr Richters kümmert sich um die Bühnenteile der beiden evangelischen Gemeinden und die Unterstützung durch den Stadtteil-Service des Bauhauses. Außerdem setzt er sich mit dem Kulturamt wegen eines Bühnenschirms in Verbindung. Es wird einstimmig befürwortet, dass Herr Mahler als einer der „Väter“ des Schiersteiner Jugendtages in die weiteren Vorbereitungsaktivitäten der AG Jugend eingebunden wird. Die erste Vorbesprechung findet am 04.10.2012 um 18 Uhr im Schiersteiner Rathaus statt.

2. Skaterbahn an der Saarbrücker Allee

Hier wurde uns zunächst für den Herbst 2011 und dann für das Frühjahr 2012 eine Sanierung zugesagt. Eine Anfrage zum aktuellen Stand, die Herr Richters am 30.06.2012 an das zuständige Dezernat geschickt hat, wurde zwischenzeitlich beantwortet.

3. Hilfe-Inseln

Herr Brinkmann vom 5. Polizeirevier hat bei den Einschulungsveranstaltungen der Hafenschule eine Dame kennengelernt, die ihr Friseurgeschäft in der Saarstraße 8a als Hilfe-Insel zur Verfügung stellen wollte. Die AG Jugend hat das Angebot gerne angenommen. Herr Brinkmann hat für die Erstausrüstung vor Ort (Plakat, Liste mit Hinweisen und Ansprechpartnern usw.) gesorgt, Herr Richters das im Internet veröffentlichte Verzeichnis (unter anderem auf www.wiesbaden.de und im Internet-Auftritt der Hafenschule) aktualisieren lassen. Außerdem hat die AG Jugend sich vorgenommen, im nächsten Jahr wieder einmal alle Hilfe-Inseln aufzusuchen, damit gewährleistet ist, dass Anschriften, Ansprechpartner und Ausstattung noch auf dem gewünschten Stand sind.

4. Gespräch mit den Schulen

Die Leiterin der Joseph-von-Eichendorff-Schule, Frau Karin Rau, geht nach unseren Informationen mit Ende des laufenden Schuljahres in den Ruhestand. Deshalb möchte die AG Jugend der Schule in diesem Zeitraum noch ein Gesprächsangebot machen.

5. Ungenutztes Grundstück an der Kleinaustraße südlich des Sportplatzes

Herr Groth regte an, ein nicht genutztes städtisches Grundstück südlich des Sportplatzes an der Kleinaustraße auf seine Eignung für das Aufschütten von Mountainbike-Hügeln zu prüfen. Die AG Jugend bittet die Ortsverwaltung, für uns die zuständigen Ansprechpartner in den Ämtern zu ermitteln.

Wiesbaden-Schierstein, den 21.09.2012
(Walter Richters, Sprecher der AG Jugend)

+

+

Verteiler:

1007 z. w. V. zu Ziffer 5.

Egert
Ortsvorsteher